

ABSTRAK

Nama : Novrianti Claudya Ginting

Program Studi : Kesehatan Masyarakat

Judul : Faktor-Faktor yang Berhubungan dengan Kejadian TB Paru pada Orang Dewasa di Wilayah Kerja Puskesmas Kecamatan Jakarta pada Bulan Januari-Maret 2018.

Penyakit tuberkulosis (TB) adalah salah satu dari 10 penyebab kematian di seluruh dunia. Pada tahun 2016, 10,4 juta orang jatuh sakit dengan TB, dan 1,7 juta meninggal karena penyakit (termasuk 0,4 juta di antara orang dengan HIV). Berdasarkan laporan dari Puskesmas Kecamatan Pancoran Jakarta Selatan jumlah penyakit TB Paru pada tahun 2016 sampai dengan tahun 2017 terjadi peningkatan. Dalam mengurangi jumlah dan tingkat kematian TB Paru, program kesehatan masyarakat terus berupaya mengurangi semua paparan individu. Untuk itu, analisis terhadap faktor-faktor yang berhubungan dengan kejadian TB Paru pada orang dewasa di Puskesmas Kecamatan Pancoran adalah penting, Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan desain penelitian *case control*. Penelitian ini dilakukan di wilayah kerja Puskesmas Kecamatan Pancoran pada bulan Juli 2018. Pengumpulan data menggunakan data primer dengan melakukan wawancara dan alat bantu kuesioner, sedangkan data sekunder berupa data rekam medis pasien TB Paru yang diperoleh dari Puskesmas Kecamatan Pancoran. Responden dalam penelitian ini adalah pasien di Puskesmas Kecamatan Pancoran sebanyak 104 orang yang dipilih menggunakan *incidental sampling*. Analisis data dengan menggunakan uji statistik chi-square dengan $\alpha = 0,05$. Hasil penelitian diperoleh bahwa kontak serumah ($p=0,000$) dan kepadatan hunian ($p=0,006$) berhubungan dengan kejadian TB Paru. Variabel yang menunjukkan tidak ada hubungan dengan TB Paru yaitu status gizi, kebiasaan merokok, dan ventilasi. Saran untuk tenaga kesehatan di Puskesmas Kecamatan Pancoran agar terus memberikan himbauan dan konseling agar pasien terhindar dari faktor –faktor risiko yang dapat meningkatkan keparahan terhadap penyakit TB Paru.

Kata Kunci : Status Gizi, Kebiasaan Merokok, Kontak Serumah, Ventilasi, Kepadatan Hunian, TB Paru

100 halaman, 5 gambar, 14 tabel

Kepustakaan : 79 (1982-2017)